

L'internat est un service permettant d'offrir aux élèves un encadrement propice aux études et favorisant la réussite scolaire. Il est ouvert du lundi matin au vendredi après-midi et accueille les filles et les garçons de la sixième au BTS.



Un suivi personnalisé est mis en place, les élèves sont en étude dirigée avec des professeurs après les cours et avec leurs éducateurs chaque soir après le repas.

Les internes sont encadrés par trois éducateurs.

Un coordinateur « étude-internat » assure la liaison le soir pour un suivi optimal. Les internes s'entraident, cela permet de **développer les valeurs de solidarité**.

L'équipe est là pour faire respecter les **règles de vie en communauté** mais également pour soutenir et encourager les élèves dans leur scolarité.



Des activités (jeux, cinéma, activités manuelles...) sont proposées aux élèves suivant leur âge ainsi que des sorties encadrées (bowling, restaurant).

Nous disposons d'un salon de détente avec console de jeux, revues et jeux de société, d'un salon de télévision, d'une salle de fitness, d'un jardin arboré et de deux salles d'études avec bibliothèque, informatique et accès internet.

L'internat est une école de la camaraderie, de l'amitié et de l'encouragement. L'équipe éducative a pour mission de veiller à l'épanouissement personnel et collectif.



Il est important que les internes se sentent bien à l'internat, c'est pourquoi nous tenons à instaurer un climat familial qui repose sur le respect des règles par tous.



Le projet d'internat est construit pour faire de ce lieu une **véritable école de la vie**. Il développe d<mark>es qualités chez les élèves</mark> telles que la rigueur, le goût du travail, la découverte, l'autonomie ainsi que la responsabilité individuelle et collectiv